



MEN FINAL SIX PAN AMERICAN CUP

Edmonton, Canada
September 17-25, 2023



FIVB

FÉDÉRATION INTERNATIONALE
DE VOLLEYBALL



MIKASA

SPORT COURT

MIZUNO

Senoh

September / Septiembre- 2023
Año / Year. 23 - No. 34

Newsletter

Canadá suma otra victoria en el Final Six

EDMONTON, ALBERTA, CANADÁ. 20 de septiembre de 2023: Canadá ahora tiene un récord de 2-0 en la Copa Panamericana Masculina NORCECA Final Six, que se lleva a cabo del 19 al 24 de septiembre en el Flair Airlines Hangar en el Centro de Exposiciones de Edmonton.

Canadá venció a República Dominicana 3-1 (21-25, 25-20, 25-16, 25-22) en el partido de la tarde. Canadá lideró en el ataque 61 puntos contra 42, mientras que los puntos en bloqueo (11-11) y de servicio (2-2) estuvieron igualados. República Dominicana aprovechó los errores de Canadá (21-16). Adrián Figueroa Lantigua, de República Dominicana, fue el máximo anotador con 16 puntos; Isaac Heslinga de Canadá lideró a su equipo con 16 puntos, seguido por Isaiah Mamer con 15 en la hoja de puntuación.

La República Dominicana tiene un récord de 0-2 hasta ahora en el torneo.

Isaac Heslinga, Capitán del Equipo de Canadá: "Lo más importante para nosotros fue descifrar nuestro pase de manos; sabíamos que son un equipo de saque flotado, así que nos llevó un tiempo adaptarnos a eso. Después de descubrirlo, creo que obtuvimos la victoria... La consistencia es importante para nosotros. Todavía estamos aprendiendo a trabajar juntos y encontrar nuestra dinámica como equipo. Siento que nos estamos uniendo poco a poco, y estoy emocionado de ver lo que podemos hacer durante el resto de la semana". Alexander Gutiérrez, entrenador de República Dominicana: "Cada partido es una historia diferente para nosotros, pero lo más importante es que hoy jugamos mucho mejor que ayer. Mejoramos en todas nuestras acciones... Creo que nuestra organización es buena y en cada partido intentaremos mejorar nuestro rendimiento. Perder, a veces significa ganar... para nosotros, cada partido es una victoria a medida que mejoramos y aprendemos."



Cuba vence a Puerto Rico en el segundo día de la Copa Masculina NORCECA Final Six

EDMONTON, CANADÁ. 20 de septiembre de 2023: Cuba derrotó a Puerto Rico en el segundo día la ronda todos contra todos en la Copa Masculina NORCECA Final Six que se celebra el 19 al 24 de septiembre en el Flair Airlines Hangar (Expo Center), en Edmonton, Canadá.

Puerto Rico luchó duro para mantener la contienda, pero al final fue Cuba 3, Puerto Rico 1 (25-22, 19-25, 26-24, 25-18) que salió victoriosa. Cuba lideró en ataque (59-41) y saques (5-3) mientras Puerto Rico obtuvo

más puntos de bloqueo (9-7) y Cuba cometió más errores (32-21). El cubano Alejandro González Rodríguez lideró todas las anotaciones con 26 puntos (23 ataques, 1 bloqueo y 2 puntos directos de saque). Klistan Lawrence lideró Puerto Rico con 17 puntos para el bando perdedor. Cuba tiene marca de 1-1 y Puerto Rico tiene marca de 0-2.

Manuel Espinosa, entrenador de Cuba: "Bueno, en este partido estábamos motivados. Nuestros jugadores pudieron seguir lo que habíamos discutido en nuestra reunión técnica y salir adelante. Creo que Puerto Rico no es un equipo de menor nivel, es un equipo que pelea y batalla por la victoria, pero esta vez conseguimos el triunfo. Felicitaciones a todos nuestros jugadores que obtuvieron esta victoria hoy". Gerardo de Jesús Sánchez, entrenador de Puerto Rico: "Bueno, tuvimos un gran partido, contra un equipo cubano que tiene fuerza y altura. Nuestros atletas son un poco más bajos de estatura, pero juegan bien al voleibol y esto es lo que usamos durante los partidos. Nos desesperamos un poco en el cuarto set y esa fue la diferencia, empezamos muy bien pero no pudimos mantener la ventaja".

Estados Unidos logra su segunda victoria en la Copa Masculina NORCECA Final Six

EDMONTON, CANADÁ: 20 de septiembre de 2023. Estados Unidos derrotó a México 3-0 (25-19, 25-17, 25-19) en la Copa Masculina NORCECA Final Six, que se celebra del 19 al 24 de septiembre en el Hangar de Flair Airlines (Expo Centre), en Edmonton, Canadá.

El ataque de EE. UU. fue superior, ganando 43 puntos (en comparación con 29 de México). Estados Unidos también lideró en bloqueos 8-3 y puntos directos de saques, 3-1. Los errores fueron casi igualados, con (21-22) a favor de México. El atacante Jordan Ewert lideró todas las anotaciones con 17 puntos para Estados Unidos. Josué López Ríos fue el máximo productor por México con nueve puntos. Estados Unidos tiene marca de 2-0; México tiene marca de 1-1 en el segundo día del torneo.

Jorge Azair, entrenador de México: "Hoy cometimos muchos errores. Nuestro equipo no produjo y nuestro entorno no conectaba bien con nuestro ataque. Pero es un torneo largo, así que dejamos atrás el día de hoy y miramos hacia el próximo partido contra la República Dominicana".

Jordan Ewert, jugador número 4 de EE. UU.:

"Vinimos a ganar hoy y lo hicimos. El servicio y el pase marcaron la diferencia: tuvimos un par de momentos en los que nuestro servicio tuvo problemas, pero nos mantuvimos agresivos y los forzamos a salir de su sistema de juego muchas veces. Cuando ellos (México) están fuera del sistema, tenemos un buen equipo de bloqueo y defensa, y pudimos conseguir muchos puntos de quiebre y alejarnos. Estamos aprendiendo que no siempre estamos bien, pero nos estamos sintiendo más cómodos en situaciones caóticas.... Nuestro objetivo es mejorar a medida que avanza el torneo y estar preparados para la final del domingo".

Go beyond your limits!

MIKASA

SPORT COURT

MIZUNO

Senoh

NORCECA Newsletter